
Assemblee generale de I'ADELE
Procds-Verbal du Jeudi 1er Octobre 2020

Debut de la s6ance . 17h15

Orateur : Victor Herrmann

R6dacteur : Basile Spaenlehauer

Membres du comit6 pr6sents : Victor Herrmann, Basile Spaenlehauer, Colin Bocquillon,
Tim Tuuva, Andrea Oliveri, Rafael Riber, Goline Droxler, Valentin Riat, Enzo Palmisano,
Ludovic Blanc

Membres du comit6 excus6s : Suzanne Mann6, Manon Boissat

Membres du comit6 absents : Pierre Tarazi, Eva Garcia, Kaourintin Tamine

Ordre du jour :

- Bienvenue
- Election des scrutateurs
- Rapport d'activit6s
- Rapport ELECtrip
- Bilan comptable annuel
- Rapport des v6rificateurs de comptes
- D6charge du comit6 sortant
- Election des membres du nouveau comit6
- Election des v6rificateurs de comptes

Election des scrutateurs :

Johan Germanier et Simon Aquarone sont volontaires pour effectuer la tAche de scrutateur
Les scrutateurs sont accept6s par l'assembl6e g6n6rale d I'unanimite (24 pour, 0 contre, 0
abstentions).

Rapport d'activit6s :

Le rapport d'activit6s de I'association est pr6sent6 par Victor Hermann, pr6sident.

Souoer de rentr6e :

Premier 6v6nement de l'ann6e 2019-2020,|e souper de rentr6e s'est bien d6roul6, une
bonne participation au souper, mdme si l'AG comme d son habitude ne d6place pas des
foules. Ce premier souper est en tous cas I'occasion pour le nouveau comit6 de prendre ses
marques et de d6couvrir les ficelles du m6tier.



50dme des alumnis :

A la demande de la section, I'ADELE a assur6 une pr6sence estudiantine lors du 50dme des
Alumnis. Cet 6v6nement a 6t6 I'occasion pour les 6tudiants volontaires de discuter avec des
anciens dipl6m6s qui ont racont6s I'Ecole lors de leurs 6tudes qui ont eu lieu pour certains
avant I'arriv6e des processeurs d'ordinateur. Par ailleurs une animation sous forme de quizz

dynamique a 6t6 propos6e aux alumnis.

Journ6es des qymnasiens :

L'ADELE a particip6 i l'animation du stand de la section EL lors de la journ6e des
gymnasiens qui a eu lieu entre le 20 et le 22 novembre 2019. Des exp6riences relevant des
diff6rents domaines d'activit6s de la section 6taient pr6sent6s. Le Vendredi, des TPs pour

les gymnasiens 6taient propos6s afin de partager la passion de l'6lectricit6 et de
l'6lectronique. On pouvait notamment participer d une activit6 pratique d'6lectroacoustique
ou bien d une application du traitement de signal. Et si cela n'6tait pas assez un dernier TP
autour de l'6lectronique et de la logique bool6enne pouvait 6tre choisi.

Souoer de nodl / Raclette :

Ev6nement rituel de l'association, le souper de nodl s'est d6roul6 comme A l'accoutum6e fin

novembre. Trds appr6ci6 par les participants notamment gr6ce d I'animation phare, le Secret
Santa, ce fut le dernier souper du semestre d'hiver.

Ddm6naqement de la salle eve :

D6but mars, nous avons d6m6nag6 la salle EVE de ELG023 en ELE112

WE SKi :

Premier gros 6v6nement du semestre d'616, le we ski est l'occasion de passer 2 jours et
demis au Mol6son dans un chalet au pied des pistes. Moment fort pour le comit6 qui se
charge de la restauration et du divertissement d'une cinquantaine de personnes en autarcie
pour un week end.

Jam session :

La JAM session pr6vue pour le 2 avril2020 n'a malheureusement pas eu lieu en raison de la
crise sanitaire de la COV|D19.

Souper de orintemps :

Souper normalement organis6 quelques semaines avant la fin des cours n'a pas non plus eu

lieu pour les raisons 6voqu6es pour la JAM.

Plus aucun 6v6nement a 6t6 organis6 d partir du 8 mars.

Rapport ELECtrip :

Le rapport d'ELECtrip est pr6sent6 par Basile Spaenlehauer.
Les diff6rentes actions entreprises par la commission pour r6colter des fonds pour le voyage

d'6tude de troisidme ann6e ont 6t6 : Vente des pulls et t-shirts de section, participation

conjointe avec I'ADELE d la journ6e des Gymnasiens (mentionn6e plus haut), l'Ap6ro des



Bachelors et une vente de Hot-dogs sur I'esplanade. Les actions pr6vues mais annul6es
pour cause de COVID ont 6t6 : Bal6lec et Vivapoly durant lesquels la commission tient
habituellement un stand de boissons.
Au vu de la situation, la commission ELECtrip a annul6 son voyage pr6vu initialement au
debut septembre et envisage de se joindre d la promotion 845-6 de I'ann6e 2020-2021 lors
de leur voyage d'6tude.

Bilan comptable annuel :

Les comptes sont pr6sent6s par Andrea Oliveri, tr6sorier. Le bilan est positif, bien que la
plupart des 6v6nements soient en n6gatif. C'est gr6ce aux subventions de la section et de
I'Agepoly. La tr6sorerie est de 14681 .10 CHF en fin d'exercice, le bilan est A +548.52 CHF
sur I'exercice avec un budget annuel de 22273.68 CHF.

Rapport des v6rificateurs de comptes :

Les v6rificateurs de comptes, Emilie Rolland-Pidgue et Leo Johansson, sont excus6s mais
ont fait parvenir a I'AG leur avis sur les comptes (en annexe).
lls recommandent d l'Assembl6e G6n6rale d'approuver les comptes.
Les comptes de I'ADELE sont approuv6s d 23 voix pour, 0 voix contre et 1 abstention.

D6charge du comit6 sortant :

L'assembl6e procdde dr la d6charge du iomit6 sortant.
Victor Herrmann, pr6sident, est d6charg6 d I'unanimit6.
Manon Boissat, vice-pr6sidente, est d6charg6e d I'unanimit6.
Andrea Oliveri, tr6sorier, est d6charge e23 voix pour, 0 voix contre et 1 abstention
Basile Spaenlehauer, secr6taire, est d6charg6 d I'unanimit6.
L'assemblde g6n6rale d6charge en bloc le reste du comit6, d I'unanimit6.

Election des membres du nouveau comit6 :

Enzo Palmisano, responsable logistique et candidat au poste de pr6sident pr6sente sa

vision de I'ann6e d venir, pleine de d6fis qu'il se dit pr6t d relever.
Les efforts seront focalis6s sur les 6v6nements qui permettent aux 6tudiants de tisser des
liens au sein de la section (mission de base de I'ADELE) au travers de multiples soupers de
section, afin d'int6grer tous les nouveaux arrivants dont les premidres ann6es. Le d6fi des
grands 6v6nements embl6matiques de la section (JAM, WE ski) est de savoir s'il possible

de les tenir cette ann6e mais en tous cas le maximum sera fait pour perp6tuer la tradition et
proposer ces 6v6nements trds appr6ci6s par les 6tudiants.

La liste des membres du nouveau comit6 (voir ci-aprds) est pr6sent6e par Victor Herrmann.
Enzo Palmisano est 6lu au poste de pr6sident d I'unanimit6.
Basile Spaenlehauer est 6lu au poste de vice-pr6sident d I'unanimit6.
Victor Herrmann est 6lu au poste de tr6sorier d l'unanimit6.



Colin Bocquillon est 6lu au poste de secr6taire avec 23 voix pour, 1 voix contre et 0
abstentions.
La section est remerci6e pour son soutien et Suzanne Mann6 est r66lue au poste de
secr6taire g6n6rale de I'ADELE.
Le reste du comit6 est 6lu d I'unanimit6.

Llsfe des membres du nouveau comit6

Pr6nom et nom R6le

Suzanne Mann6 Secr6taire qeneral

Palmisano Enzo Pr6sident

Basile Spaenlehauer Vice-Pr6sident

Victor Herrmann Tr6sorier

Colin Bocquillon Sec16taire

Manon Boissat Relations internes

Marine Fumeaux Relations externes

Rafael Riber Relations coachinq de section EL

Maissara Beliazi Responsable sponsorinq

Ludovic Blanc Responsable loqistique

Coline Droxler Responsable animation

Valentin Riat Responsable communication

Cvril De Vauclerov Responsable EVE

Election des v6rificateurs de comptes :

Les v6rificateurs de compte qui se proposent sont Johan Germanier et Simon Aquarone. lls
sont 6lus d I'unanimit6.

Cl6ture de l'AG a 17h35

Pr6sident sortant de I'ADELE
Victor Herrmann

Secr6taire sortant de I'ADELE
Basile Spaenlehauer

Secr6taire entrant de l'ADELE

Colin Bocquillon

Pr6sident entrant de I'ADELE
Enzq Palmisano
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